

みなさま、大変ご無沙汰しております。東土木事務所です。
風の中に春を感じる季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか？
第7号となる早春号では、年明けから春にかけての東土木事務所の話題をお届けします。
【土木事務所とは：道路や公園、河川を管理している市の組織のひとつ】

マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知 に先立って

3月12日に『マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知』が開催されます。東区では、ナゴヤドーム前や環状線の一部、桜通の一部の道路がマラソンコースとなっています。

当日は、ランナー、スタッフ、応援者等で大盛況となるでしょうが、このイベントに実は東土木事務所も関わっていることをご存知でしょうか？

東土木事務所では、大会に先立ち、マラソンコースの点検のため、道路補修班による歩行パトロールを行いました。

参加者が安全に競技できるよう、道路の除草や清掃、舗装の修繕など、道路の維持管理に努めています。



ランナーのみなさんが安全に走行できますように・・・

砂田橋横断歩道橋 がきれいになりました！

多くの学生さん、地域のみなさんに利用されている、砂田橋横断歩道橋。昭和44年に設置されてから、およそ50年近くたっています。そのあいだに何度か修繕をしてきましたが、今年度、主に歩道橋の塗装と橋面の修繕を行いました。

腐食の原因となるサビを取り除き、新しく塗装しました。色は以前と同じクリーム系の色ですが、明るい雰囲気になりました。

そして、ところどころ剥がれていた橋面のゴム製平板は、薄層カラー舗装にかわり、歩きやすくなりました。

工事中は利用者の方々にご不便をおかけしました。

今後も砂田橋横断歩道橋をよろしく願います。



きれいな歩道橋に変身！



東土木の黄色い車は、今日も区内を走ります！

一足早い、春を感じに

東区には、市内でいち早く咲く「オオカンザクラの並木道」があります。桜通泉二丁目交差点から北へ約1.4kmにわたって、道路の両脇を彩ります。3月初旬に花をつけ始め、中旬には満開になります。

ところで、山吹谷公園には同じ頃に見頃を迎える「ハナモモ」があります。公園内の児童球戯場の周囲に植えられています。

お近くにお出かけの際には、立ち寄ってみてください。



桃色の花が公園を彩ります

「防災フェスタ2016 in ひがし」に参加しました

2月11日、名古屋ひがし防災ボランティアネットワークが主催する「防災フェスタ2016 in ひがし」に参加しました。このイベントには、防災関連ボランティア・NPO、行政、地域の団体、学校、企業等が参加し、各種展示、体験講座、炊き出し体験が行われました。

東土木事務所のブースでは、道路啓開マップ、橋梁の耐震補強工事、子ども防災教室、家庭にあるものを利用した大雨対策を紹介しました。展示内容についていくつも質問をされる方もおり、防災について新たな発見や気づきがあったなら、嬉しく思います。

道路啓開とは…災害時に、道をふさぐ故障車両やガレキを片付けて、緊急車両や救援車両が通行できるようにすること



ブースの様子です



職員の説明にも力が入ります

どりょくん日記

名古屋市緑政土木局公式ブログ



どりょくん日記

検索

東土木だよりに関するご意見、ご感想などは下記の東土木事務所までお願いします。

名古屋市 東土木事務所

〒461-0032 東区出来町二丁目8-15

☎935-8846

